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２０１２年７月６日発行Ｎｏ．１８５７

2012-2013年度
ＲＩテーマ

田 中 作 次 疋 田 博 之
2012-13年度2012-13年度国際ロータリー会長 RI第2840地区ガバナー

（桐生ＲＣ会員）埼玉県・八潮ＲＣ

会 長 挨 拶

２０１２－２０１３年度

会 長 東郷庸史

。２０１２－２０１３年度会長を仰せつかりました東郷です
一言ご挨拶を申し上げます。

今年度は、ＲＩ会長に日本人として３人目の田中作
次氏が就任される記念すべき年度であります。１月の
国際協議会で発表されたＲＩテーマは「奉仕を通じて
平和を」と、私たちロータリアンの使命をシンプル且
つ明確に示されました。

、 。先ず 当クラブの活動方針について述べたいと思います
１．クラブの活性化と会員増強

、 、例会を楽しい会にして 会員増強に力を注ぎ
純増１名を目標にしました。

２．東日本大震災、福島原発事故に対して奉仕活動
をできることからしていこう

これから継続的なサポートが必要と思います。

３．ロータリー財団、未来の夢計画を理解し、新制
度に積極的に参加しよう

ロータリー財団の標語と使命「世界でいいこ
」 、 、としよう をテーマに 教育での支援を高め

貧困を救済することを通じて、世界理解、親
善、平和を達成する、計画はできるだけ早い
段階から準備を始め、継続性をもってやりた
いと思います。

４．戦略計画を理解し、５大奉仕に邁進しよう
地域の人々の生活を改善したいという情熱で
社会に役立つ活動を目標に掲げました。

今年度のＲＩ第 地区のガバナーは、桐生クラブ２８４０
から疋田ガバナーが誕生いたしました。皆さんと一緒

。 、に目標に向かって進んでいきたいと思います どうぞ
宜しくご指導、ご協力をお願い申し上げます。

ロータリーを大いに楽しみましょう！

地区重点目標

１．各クラブを活性化して、会員増強を実現
させよう。

２．東日本大震災、福島原発事故に対しての

奉仕活動をできることからしていこう。
３．ロータリー財団未来の夢計画を理解し、

新制度に積極的に参加しよう。
４．戦略計画を理解し、五大奉仕に邁進しよう。
５．日本独自の米山記念奨学会を、会員

それぞれが理解し協力しましょう。
６．ポリオ撲滅に向けてしっかりやりましょう。

。７．魅力ある楽しいクラブ活動を考えよう

数値目標
１．会員増強目標：純増１名以上

２．ロータリー財団への寄付目標 １人100＄以上
３．米山奨学会への寄付目標 １人1.6万円以上

クラブ活動方針クラブ活動方針2012-13 東郷年度

１．クラブの活性化と会員増強。
２．東日本大震災、福島原発事故に対して奉仕活動をで

きることからしていこう。
３．ロータリー財団 未来の夢計画を理解し、新制度に積

極的に参加しよう。
４．戦略計画を理解し、５大奉仕に邁進しよう。

１．会員増強目標に純増１名数値目標数値目標

２．ロータリー財団への寄付目標 １人 １００ドル以上
３．米山記念奨学金への寄付目標 １人 １６，０００円以上
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幹 事 就 任 挨 拶

年度２０１２－２０１３

幹事 坪井良行

東郷年度の幹事を引き受けてみたものの、改めてロ
ータリーについての無知を自覚する今日この頃です。

何とか、ＲＣの友情に支えられて務めを果たしてい
ますが、よく解らず行動をしていますので、お気づき
の点が有りましたら、ぜひアドバイスをお願い申し上

げます。
、 、 、幸い 江原年度の様に４０周年や 地区協議会など

対外的な大きな行事は控えてはおりませんので、桐生
。 、西ＲＣ内の活動の充実が図れたらと考えています が

本年度は桐生ＲＣから疋田ガバナーが輩出されており
ますので、その面で皆様にご協力をお願いする事が有
ると予想されます。

３下井田年度に始まりましたＣＬＰも、東郷年度で
年目です。新地区補助金は、本年度 月までに申請し１２
て、来年度実行できるとの事です。補助申請の原本は
５年間保存義務があります。新しい制度に慣れると共
に、早めの対応が求められています。

、 、旧来の地区補助金予算は まだあるとの事ですので
こちらはこちらで、従来通りで申請ができます。

東郷年度は、旧制度、新制度の狭間で戸惑う面も有
りますが、一つ一つ道筋を付けて行けたらと考えてい
る次第です。どうぞ、よろしくご指導をお願い申し上
げます。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第１９７３例会 報告（2012・6・22）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．会長報告
５．幹事報告
６．委員会報告
７．退任挨拶
８．点 鐘

懇 親 会 次 第
司会 副ＳＡＡ 小林惠司君

１．開会挨拶 Ｓ Ａ Ａ 石川忠正君
２．挨 拶 会 長 江原利夫君
３．乾 杯 須田眞一君地区協議会実行委員長

４．ゴルフコンペ表彰式
５．余 興 フラメンコ ラスセレサス様
６．閉会挨拶 花房孝道君創立40周年実行委員長

江 原 年 度 和やかな雰囲気で開催江 原 年 度 さ よ な ら 例 会
江原年度のさよなら例会が、桐生 に於いプリオパレス

て、点鐘 、総勢 名の参加により、この一年ＰＭ６：３０ ４０
の慰労を兼ねて、開催されました。

今年度は、創立 周年記念事業と、地区協議会ホス４０
トクラブという２大事業を抱え、また、家住慧路君を
ガバナー補佐に輩出するという、重要な年度にあたり
ました。

、 、 、しかし 江原会長と天沼幹事の 人付き合いが良く
何よりも『和』を大切にされるお人柄ゆえ、クラブ全
体の協力態勢を得て、恙なく終了することが出来ました。

また、対外的に大変な中にあっても、充実したクラ
ブ運営を行い、奉仕活動も活発に行うなど、数々の賞
に値する優秀な実績も残されました。

月に入ると、江原会長も天沼幹事も、緊張の糸が６
ほぐれたのか、それ迄に無い安堵の表情をのぞかせ、

、 。想像以上の重責を担っていたことを 伺い知りました
江原会長と天沼幹事が、クラブに注がれた熱い思い

と誠意に心より感謝申し上げ、今後もクラブのリーダ
、 。ー的存在として ご活躍されますことを祈念致します

一年間、大変ご苦労様でした。

◆会長報告
斎藤政治様次年度入会予定者 桐生プリオパレス支配人

米山奨学生 王蒙懿さん
江原会長◆会長報告

１．明後日 日(日)、ビエント高崎でＲＬＩセミナー２４
最終回が開催され、当クラブから家住ガバナー補佐
が出席されます。

２．鳥嶋パスト会長は術後の経過が良く、早ければ今
週末に退院になるそうです。

３．地区協議会の報告書が 日 水 に完成し、他クラ２０ ( )
ブへは発送を済ませました。報告書担当の皆様、大
変ご苦労様でした。ホストクラブとコ･ホストクラブ
の会員には全員に配布する予定です。今日は夜間例
会ですので、東郷年度の初例会で皆様にお渡し致し
ます。参考に数部テーブルにありますので、是非ご

覧下さい。
天沼幹事◆幹事報告

◇次週 日(金)は公式休会です。２９
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◇他クラブの例会変更は事務局へお問い合わせ下さい。
◇桐生ＲＣと桐生南ＲＣよりクラブ会報が届いておりますの
で、回覧致します。

◆委員会報告
中野拠金委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

１年間お世話になりました 江原君
鳥嶋君､田﨑君､津久井君会長幹事１年間ご苦労様でした

出席が常ならぬ為 矢野君
花房拠金委員□ロータリー財団委員会

津久井君会長幹事１年間ご苦労様でした
王蒙懿さん双迎(ﾌｫｱｲﾝ･いらっしゃいませ) 江原君

阿左美拠金委員□米山ＢＯＸ委員会
１年間お世話になり有難うございました 江原君

鳥嶋君､田﨑君､津久井君会長幹事１年間ご苦労様でした

会 長 退 任 挨 拶

２０１１－１２年度

会 長 江原利夫

「歳月人を待たず」の諺通り、早いもので一年間があっ

という間に通り過ぎようとしています。

この一年間、会員の皆様はじめ、関係各位にご支援ご協

力を頂きまして、誠にありがとうございました。深く感謝

申し上げます。

お陰様で、大きな行事でありました前期の４０周年記念

式典（花房実行委員長 、後期での地区協議会ホストクラ）

ブ（須田実行委員長）も、会員の結束力で無事遂行できま

した。

クラブ運営委員会の企画による納涼会・忘年クリスマス

会・家族会旅行等、担当委員会さんのお陰で楽しい思い出

となりました。

奉仕プロジェクト委員会では、国際交流 マンダルオン

ＲＣ訪問とマッチング･グラントによる世界社会奉仕活動

を始め、様々な奉仕活動を行いました。

また、第 回国際ロータリー年次大会（バンコク）へ１０３

の参加等々、私の中で素晴らしい歴史となりました。

全ての行事は、この経験の機会を与えて下さいました。

会員各位に改めて感謝、感謝、感謝、感謝です。

ありがとうございました。

副 会 長 退 任 挨 拶

２０１１－１２年度

副会長 新木明夫

退任の挨拶を申し上げます。

江原会長、天沼幹事におかれましては、大役を大変ご苦

労様でした。

今年度は、クラブ運営・クラブ組織などの改革をしなが

ら、クラブの４０周年記念行事、疋田年度の地区協議会の

ホストと、大きな行事も成功裏に挙行し、通常のクラブ運

営についても大きな実績を残しました。

その証として、次年度１０月に行われる疋田年度の地区

大会には、江原年度の実績に対しＲＩ会長賞がいただける

そうです。

そんななか、クラブ副会長として、私はお役に立てたか

自信がありませんが、私自身は素晴らしい役員の方々と、

良識ある会員皆さんの中で、多くの良い経験と勉強をさせ

ていただきました。

この一年、毎回の例会と、様々な行事に楽しく参加させ

ていただき、誠にありがとうございました。

桐生西クラブの益々の弥栄と、会員皆様のご健勝をご祈

念申し上げまして、言葉が足りませんが、副会長退任の挨

拶と致します。

ありがとうございました。

幹 事 退 任 挨 拶

２０１１－１２年度

幹 事 天沼一夫

、 、 、江原年度の一年間 会員の皆様には 大変お世話になり
ご協力を頂き、誠にありがとうございました。また、理事
・役員・各担当委員の皆様方には、例会運営に多大なるご
支援とご協力を頂き、本日のさよなら例会を迎えることが
でき、心から感謝をし、御礼申し上げます。

無事今日の日を迎えられましたのは、幹事を引き受ける
にあたり、諸先輩方に勉強会等でご指導を戴いた賜と感謝
しております。

この一年は、昨年の 月 日東日本大震災から、各ロー３ １１
タリークラブの行事が、中止あるいは縮小という中、当ク
ラブも 月の創立 周年記念式典を、先ずは被災された１１ ４０
方々への御見舞いと、復興支援を念頭において、質素かつ
簡素に開催し、心に残る記念式典を開催することができま
した。

今年に入り 月には、第 地区の地区協議会が桐生に４ ２８４０
、 、 、て開催 そのホストクラブとして クラブ会員総力のもと

無事成功裡に終了することが出来ました。
他の行事につきましても、なんとか消化でき、これも会

員の皆様はもちろんですが、当クラブの事務局の清水さん
の協力があったからこそ、本日のさよなら例会が迎えられ
たと言っても過言ではないと思っております。この場を借
りて、感謝をし、御礼を申し上げます。

幹事として、この一年、他のクラブの諸行事に出席させ
て頂き、大変勉強になりました。他のクラブをみて、やは
り桐生西ロータリークラブは先輩方が築き上げた伝統と歴
史のあるクラブと痛感しているところです。

この一年は、大変充実した日々を過ごす事ができ、皆様
方に対する感謝の気持ちで一杯です。

結びに、次年度の東郷会長、坪井幹事のご活躍並びに会員
皆様のご健勝とご多幸を祈念し、桐生西ロータリークラブ

、 。の益々の発展を願い 退任のお礼と挨拶とさせて頂きます
一年間、本当にありがとうございました。
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江 原 年 度 第 ４ 回 ゴ ル フ コ ン ペ
６月２２日(金) 城山カントリー倶楽部

優勝 中野幸三郎君
ﾍﾞｽｸﾞﾛとﾆｱﾋﾟﾝ２つもゲットしました

第３位 天沼一夫君
ﾆｱﾋﾟﾝ２つも受賞｡会長幹事共に好成績!

６月２７日理事会報告

１．平澤宏君の退会を６月末日をもって承認。
２．新会員候補者･斎藤政治君の入会承認。

《次例会予告》

委員長就任挨拶７月１３日(金) クラブフォーラム

７月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

余興はラスセレサスの皆様による迫力満点なギター演奏と歌にあわせての情熱的なフラメンコでした。本場スペインに行った心地でした。

先輩諸兄とフレッシュメンバーが相交えて睦まじく この４人は二次会の相談をしているのではありません 大役ご苦労様でした｡安堵のオーラ満開

今年度大役を果たされた会員諸氏のご功労に乾杯!! クラブを代表するお三方です 米山奨学生･王さんと奥村カウンセラー

準優勝 江原利夫君
新木副会長から授与、

有終の美を飾りました。

ﾄﾞﾗｺﾝ賞 近藤幸利君･髙森勉君

ＢＢ勝 家住慧路君
重責を分かち合った
会長と固い握手。
ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐の任務を
立派に果たされ､大変
お疲れ様でした｡

江原年度第 回ゴルフコンペが、 月 日(金)、４ ６ ２２
城山カントリー倶楽部で、参加者 名により開催さ１２
れました。常日頃のメンバーの心がけにより、朝ま
で激しく降っていた雨がスタート直前にあがり、プ
ロ顔負けの腕を競いました。表彰式は、同日夜の
さよなら例会で行いました。

惠司君小林
１年間ゴルフ部長
お疲れ様でした。
そして今回10位
おめでとうござい
ます。

君向田 靖
今年度ゴルフ副部長。
今回コンペは参加
できず表彰式の司会
を務めました。




